



Consejo de Seguridad

Dístr.
GENERAL

S/17004
6 marzo 1985
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCÉS/INGLÉS

DECLARACION DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD

El Presidente del Consejo de Seguridad emitió la siguiente declaración después de las consultas celebradas por el Consejo el 5 de marzo de 1985:

"En mi calidad de Presidente del Consejo de Seguridad, considero que es mi deber expresar mi gran inquietud ante la información de que el Gobierno de la República Islámica del Irán y el Gobierno del Iraq están atacando o se preparan para atacar zonas civiles. Hago un llamamiento a ambos Gobiernos para que obren con moderación y continúen respetando el compromiso que asumieron con el Secretario General en junio último de no atacar blancos civiles, lo cual ha permitido hasta ahora salvar miles de vidas inocentes."

